



Jahreshauptversammlung 2013

Donnerstag, 14. November 2013



Wahlleiter Erich Püttner präsentiert die vier Neuen auf der Kommandobrücke der Alpenvereinssektion Kaufering, v.l.n.r.: Helmut Hohenadl (1. Vorsitzender), Willy Augustin (2. Vorsitzender), Christa Falkenberger (Schriftführerin), Franz Heinrich (Schatzmeister), Erich Püttner

„Auf zu neuen Ufern“, so oder so ähnlich könnte man das Motto bezeichnen, unter dem die diesjährige Jahreshauptversammlung der Alpenvereinssektion Kaufering stattfand. Neben den üblichen, routinemäßigen Tagesordnungspunkten standen nämlich mit der Neufassung der Vereinssatzung, der Ernennung von zwei neuen Ehrenmitgliedern und schließlich den Neuwahlen, bei denen es darum ging, wer den Verein künftig führen wird, drei gewichtige Schwerpunktthemen auf der Agenda.

Nach der Begrüßung und dem Bericht des Vorsitzenden waren die einzelnen Referenten mit ihren Beiträgen gefragt und diese hatten viel Erfreuliches und Positives zu berichten. Das Programmangebot wurde durchwegs gut angenommen, die Jugendarbeit brummt und die Gufferthütte hat sich zu einem echten Aktivposten gemauert. Auch der Schatzmeister konnte eine positive Bilanz ziehen. Nach dem Bericht der Kassenprüfer wurde die Vorstandschaft einstimmig entlastet.





Dem Vorschlag, Kurt Buchmann und Hardy Falkenberger für ihr langjähriges, großes Engagement den Status eines Ehrenmitglieds zu verleihen, folgte die Versammlung mit großer Mehrheit.

Die Neufassung der Vereinssatzung, die wegen vieler Änderungen und deswegen auf Vorschlag des Registergerichts redaktionell überarbeitet werden sollte, wurde von der Versammlung einstimmig angenommen.

Nachdem der bisherige erste Vorsitzende, Willy Augustin, der Versammlung erklärt hatte, warum er, aus persönlichen Gründen, nicht mehr kandidiert; er jedoch bereit wäre, für einen Übergangszeitraum das Amt des Stellvertreters zu bekleiden, fanden die mit Spannung erwarteten Neuwahlen statt. Die Neuwahlen, die unter der Regie des Wahlleiters, Erich Püttner, gekonnt und satzungskonform abliefen, brachten folgende Ergebnisse:

Neuer erster Vorsitzender ist Helmut Hohenadl. Ihm zu Seite stehen: Willy Augustin (zweiter Vorsitzender), Franz Heinrich (Schatzmeister) und Christa Falkenberger-Seidl (Schriftführerin). Als Beisitzer wurden gewählt: Gerald Hausner (Ausbildungsreferent), Thomas Falkenberger (Hüttenreferent), Georg Steiner (Wegereferent), Rainer Magg (Winterprogramm), Martina Georges (Geschäftsstelle/Mitgliederverwaltung), Hardy Falkenberger (Vereinsheim), Franz Epp und Roland Hüttinger.

Als Beiräte fungieren künftig: Sieglinde Zerrle, Josef Stirnadel, Natalie Wilharm, Lisa Sieber, Georg Straßer, Centa Oswald und Georg Eberle.

Der Ehrenrat setzt sich zusammen aus: Reinhold Büttner, Wolfgang Schwarzmann und Hardy Falkenberger.

Als Kassenprüfer wurden Luise Müller und Ernst Schulz gewählt.

Mit einer kurzen Antrittsrede übernahm der neue Vorsitzende die Leitung der Versammlung, galt es doch, noch einige Punkte der Tagesordnung abzuarbeiten: wichtige Punkte aus der Jahreshauptversammlung des DAV in Ulm, Objekt neue Kletterhalle, Spendenaktion der Sparkasse Kaufering etc.; sowie einige Termine, Wünsche und Anträge standen noch an, ehe der offizielle Teil der Versammlung beendet werden konnte und die Teilnehmer zum gemütlichen Teil des Abends übergehen konnten. Zufriedene, entspannte und z.T. erleichterte Gesichter gaben ein beredtes Zeugnis dafür, dass die Jahreshauptversammlung gut und vor allem erfolgreich verlaufen war. Das erklärte Ziel, die Führungs-Crew in wesentlichen Teilen zu verjüngen und damit fit für kommende Aufgaben zu machen, ist größtenteils erreicht worden.

